

Antrag an das Studierendenparlament 25.11.2015

Antragsteller*innen: AStA

Wahl der Vertreter*innen des Entscheidungsfindungsgremium 603qm

Nach §3.2.1 der Ordnung des 603qm wählt das Studierendenparlament die vier Vertreter_innen des AStA in das Entscheidungsfindungsgremium 603qm.

„3.2.1. Zusammensetzung / Wahl / Ernennung

1. Das Entscheidungsfindungsgremium 603qm setzt sich aus vier von der Hallenversammlung gewählten VertreterInnen sowie bis zu vier vom AStA vorgeschlagenen und einzeln vom Studierendenparlament mit der Mehrheit der satzungsgemäßen Mitgliedern bestätigten VertreterInnen zusammen. Jede Gruppe besitzt in jedem Falle vier Stimmen. Falls weniger als vier Personen einer Gruppe anwesend sind, hat jeder Anwesende eine Stimme. Verbleibende Stimmen werden gemeinsam von den Anwesenden einer Gruppe vergeben.“

Der AStA schlägt

- Johanna Saary
- Philip Krämer
- Jan-Martin Steitz
- Andreas Ewald

als Vertreter*innen vor.